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g-force Ich kann Dir Screenshots vom BIOS schicken. Allerdings hat es eingebaute
Overclocking Profile, an dem ich echt nur ein Paar Kleinigkeiten geändert habe. Wichtig für
Stabilität ist glaube ich hauptsächlich die Vcore Spannung. Overclocking ist jetzt auch nicht so
meine Leidenschaft. Aber er hier kennt sich ein klein bisschen damit aus:

https://youtu.be/seRAtY1Mz2c

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=632688#post632688
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